
机作り

渚園キャンプでは、浜名湖に”漁”に出ました。漁獲したものは夕方の食材に！スカウ
トたちはアサリの他にくらげや小さな牡蠣、わかめをどっさり採っていましたが・・・？
もう一つ、机を作るという課題をあたえられ、参加人数の多少で利不利がありながら、
基本的な組み立て方・ひものくくり方などを身につけていました。

見事！あさりご飯

2009年7月18日
潮干狩り
キャンプ

 僕は活動に部活などでほとんど参加できませんで
した。さらに、そのせいではありますが、初級のまま
で上進することになってしまいました。でも、キャンプ
などで大変なこともあったけれど、楽しいこともたくさ
んあり、この班で良かったと心の底から思いました。
クジャク班班長　Ｉ

 僕はこの一年間ボーイスカウト活
動をやっていろいろなことを学べま
した。今年から中学生になり、部活
などで遅れて行ったり行けなかった
りしたけれど、行けた時にはみんな
で楽しくキャンプなどができました。
一年間けっこうおもしろかったで
す。
　　　　クジャク班　Ｎ

初々しい抱負を胸にした班長たちやスカウトたちに、1年間の活動の振り返りをまとめてもらいました

　人数の多い22団中クジャク班の次長とし
て活動ができてよかったと思う。
　　　　　　クジャク班次長　Ｎ

　ぼくはこの一年間でいろいろなことを学べ
てよかったです。それで、一番たのしかった
のはキャンポリーです。いろいろつらかった
こともあったけれど楽しくできてよかったで
す。　　　　　　クジャク班　Ｏ

 今年一年班長をやってみて、最初はみんなをまとめたりできる
のか不安でした。でも実際に班長をやってみると、意外と簡単で
よかったです。班員では分からない班長のおもしろさがあり、とて
もやっていて楽しかったです。班のみんなはしっかりと自分の話
を良く聞いてくれて、みんなの力にも僕の力にもなったと思いま
す。来年は誰が班長になるのかとても楽しみになり、一年班長を
やっていてよかったです。　　ハト班班長　Ｓ

 僕が、ハト班の次長をやって思ったことは、ほとんど班
長に助けられていたということです。7月の渚園のキャン
プでは、班長がいない時はテントがなかなか建たないな
ど大変でした。ぼくが班長になったら、しっかりした班長
だねと思われる班長になりたいです。
　　　　　　　　　　　　　　ハト班次長　Ｉ

　ぼくは今年の一年間ボーイスカウトの活動をやっ
て、ほとんどの活動が楽しかったけど特にキャンプ
が楽しかった。キャンプはいろいろなことをするし、
寝るときはみんなで遊びながら寝たりするのがとても
たのしかった。あとキャンプファイヤーや夜にやる活
動が楽しかった。
　　　　　　　　　　　　ハト班　Ｎ

　僕は、班長として一年間活動してきました。班
長になってからは、いろいろと大変なこともあり、
失敗もありましたが、班長をしていた班はとても
良い班で、班長としての経験もつかむことがで
きて、班長になってとてもよかったと思いました。
ハヤブサ班班長　Ｈ

　今年掲げた年間目標「班作り」について、スカウト諸君はどのように感じているでしょうか？
仲間がたくさんいるって楽しいですね。人数が少なくて5人で2個班、１個班のみ10人前後なんて小さな隊
はざらにあります。近年にない大所帯となった今年、大勢の班員を抱えたグリーンバー達は連絡網ひとつ
とっても苦労したことでしょう。君達は仲間に恵まれ素晴らしい班を作ったね。
　一年を振り返り、大勢のスカウトに囲まれ、笑ったり、怒ったり、時には涙した一年でしたが、とっても楽しい
一年でした。班長は一年で素晴らしい班長に成長し、班員はそんな班長に憧れをいだく様子が随所に表
れています。きっとＢ.Ｐ.も今の私のような気持ちでスカウトたちと過ごしたんだろうと思います。
　隊長がスカウトに指導するというよりは、スカウトにいろいろ教えられ育ててもらったような気がします。
　スカウト諸君、楽しい一年をありがとう。
　いつも想いだけで突っ走っている隊長を陰で支えてくれた副長の3人、多大なる支援を賜った保護者の皆
さん、ありがとうございました。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ボーイ隊隊長　大隈久乃
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